
Zu Beginn des Tagesordnungspunktes machte Frau Bergmann-Gries den Vorschlag,
den Tagesordnungspunkt auf die kommende Sitzung im August 2023 zu vertagen.

Nach kurzer Aussprache fasste der Ausschuss einstimmig den Beschluss, den
Tagesordnungspunkt auf die kommende Sitzung zu vertagen.


